

LA CONFRÉRIE DU FC LONAY ET SON COMITÉ

ont l'énorme chagrin de faire part du décès accidentel de

Monsieur Jean-Pierre ROSSELET

Ancien Président, membre de la Confrérie et Ami fidèle

Ta joie de vivre, ta spontanéité, ton esprit rassembleur comme toi seul en était capable, ton hello lors de ton entrée dans la Buvette vont nous manquer.

Tu resteras pour nous un Grand Monsieur, un exemple.

Nous sommes fiers d'avoir fait un bout de chemin avec toi.

A Francine, Vincent, Stéphanie, Johann, ainsi qu'à ta Famille nous présentons nos sincères condoléances.

Prière de se référer à l'avis de la Famille pour les obsèques.